

Cada 17 de octubre se conmemora el [#DíaMundialdeLuchacontraelDolor](#), por iniciativa de la [#OMS](#), para concientizar sobre el padecimiento físico que tienen muchas personas...

El día se conmemora para hacer una reflexión, ya que el primer motivo de consulta médica en asistencia primaria de la salud es el dolor. Existe un alto porcentaje de pacientes, entre un 25 y un 50%, que presentan dolor crónico y esa cifra sube aún más, hasta un 60 y 70%, en los mayores de 65 años.

“Realmente el dolor es una pandemia a nivel mundial y es un enemigo que está presente todos los días y todavía no se puede dar soluciones específicas. Para eso existen las unidades de tratamiento de dolor y que la gente sepa que tiene acceso a eso en la parte pública”.

El programa se diseñó para abordar a los pacientes que tienen enfermedades que muchas veces no son curables y generan mucho dolor, sobre todo las patologías osteomioarticular, es decir lo que abarca artrosis, fibromialgia, cefalea, dolor pélvico crónico, neuralgias de pacientes diabéticos, entre otras.

“Además, este padecimiento genera muchísimo gasto en salud, invalidez, años de vida perdidos laboralmente. Los pacientes que sufren patologías dolorosas crónicas, como las lumbalgias, son generalmente pacientes jóvenes que pierden años de vida laboral y eso genera gasto público”, detalló el referente.

Desde el programa y las unidades en los diferentes hospitales se evalúa y se brinda un tratamiento adecuado, no solamente farmacológico, sino también mínimamente invasivo, como los bloqueos y otros procedimientos que sirven para aliviar.

Con respecto a la atención en el contexto de pandemia, el especialista explicó que en el hospital Padilla se sigue trabajando con la Unidad de Dolor y se realiza evaluaciones por telemedicina. Además se citan pacientes puntuales, que suelen ser casos de primera vez que es necesario revisar o pacientes que tienen alguna complicación. Cortesía:

<https://msptucuman.gov.ar/>

[#DolorCronico](#) [#SaludUniversal](#) [#DiaMundialcontraelDolor](#) [#dolorcrónico](#) [#diamundialdeldolor](#)

Concientizar sobre el padecimiento físico que tienen muchas personas es una iniciativa de la #OMS

Última actualización: Sábado, 17 Octubre 2020 18:17

Visto: 535
